

Networking

Fachkreis „Großflotte 500+“: Nächste Termine

Netzwerk für Großflotten ab 500 Einheiten / erstes Online-Treffen 2025 am 18. März

Mannheim, im März 2025. Unternehmen mit großen Fuhrparks ab 500 Fahrzeugen aufwärts haben oft besondere Anforderungen an das Fuhrparkmanagement. Der Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM) hat dazu vor ein paar Jahren einen eigenen Fachkreis gegründet. Er bietet effiziente Vernetzungsmöglichkeiten für Verantwortliche von Großflotten. Im ersten Online-Meeting 2025 am 18. März geht es um das inhaltliche Programm, relevante Themen, die es auf die Agenda schaffen sollen und die Frage, welchen Herausforderungen die Teilnehmenden gegenüberstehen.

„Vor allem Unternehmen mit großen Fuhrparks stehen oft vor komplexen Aufgaben und Entscheidungen, die größere finanzielle und ressourcenbindende Folgen haben können. Im Fachkreis für Großflotten können Unternehmen und Mobilitätsverantwortliche von gemeinsamen Austausch profitieren“, sagt Marc-Oliver Prinzing, Vorstandsvorsitzender des BBM. Daher sei es besonders wichtig, sich über aktuelle Themen und Herausforderungen auf dem Laufenden zu halten. Der Fachkreis ist exklusiv für Mitglieder des BBM und wird von Immanuel Schneeberger moderiert und geleitet. Er ist Fachreferent des Verbandes und war lange Jahre als Fuhrparkleiter in einem mittelständischen Unternehmen.

Das erste Online-Meeting widmet sich vor allem der weiteren Organisation und Gestaltung des Netzwerks. So werden die Teilnehmenden diskutieren, welche Themen im Laufe des Jahres intensiver bearbeitet werden.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://www.mobilitaetsverband.de/fachkreis-grossflotte-500.html>

Über den Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V. (BBM)

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität wurde im Oktober 2010 als Bundesverband Fuhrparkmanagement und Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Themenschwerpunkte des Verbandes sind alle Aspekte der nachhaltigen betrieblichen Mitarbeiter-Mobilität. Mit über 650 Mitgliedsunternehmen ist der Verband das größte Netzwerk rund um diese Themen. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder und stellt seine Expertise bereit. Der BBM ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Heinrich Coenen (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Berliner Verkehrsbetriebe BVG), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze), Melanie Schmahl (stv. Vorsitzende, Leiterin Fleetmanagement und Passenger Transport, Boehringer Ingelheim), Axel Schäfer (Geschäftsführer und Vorstandsmitglied). Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.

Axel Schäfer, Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V., presse@mobilitaetsverband.de